
Pièces 7 Pièces

Superficie 340 m²

Référence 82886668

Prix 2 790 000 €

Golfe Juan
Maison à vendre (06220)
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Sur les hauteurs de Golfe Juan, en position dominante au calme absolu, belle villa

récente de 304m2 offrant une vue panoramique sur la mer du Cap d'Antibes aux

Iles de Lérins.Elle comprend de plain pied, un séjour/cuisine équipée de 80m2, une

chambre  et  sa  salle  de  bain.A  l'étage,  une  chambre  de  maitres  et  une  seconde

chambre avec salle d'eau. Les deux prolongées de belles terrasse vue mer.Au rez

de  jardin,  relié  par  un  escalier  intérieur,  un  appartement  comprenant  un

séjour/cuisine  et  deux  chambresGarage  et  piscine  et  jaccuzi.Les  informations  sur

les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

On the heights of Golfe Juan, in a dominant position in absolute peace and quiet,

beautiful  new villa  of  304m2 offering  panoramic  sea  views from Cap d'Antibes  to

the  Iles  de  Lérins.The  ground  floor  comprises  an  80m2  living  room/equipped

kitchen,  bedroom  and  bathroom.Upstairs,  a  master  bedroom  and  a  second

bedroom  with  en  suite  shower  room.  Both  with  lovely  sea-view  terraces.On  the

ground  floor,  connected  by  an  internal  staircase,  a  flat  comprising  a  living

room/kitchen and two bedrooms.Garage, swimming pool and jacuzzi.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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